



Entrevista / Alejandro Moreno (Diputado-PRI)

“La posición es clara y firme, es la reacción de un gobierno que no tiene claro que el país no va bien, que la gente está harta de no tener resultados en temas de seguridad, de salud, de educación. A pesar de todo lo que quiere hacer el Gobierno, el día que se presente el dictamen de reforma electoral en el Pleno, estará claro que el PRI votará en contra. Yo no tengo nada que esconder, nosotros somos gente de firme convicción y hoy enfrentamos a un gobierno que no ha sido capaz de construir acuerdos y consensos. Claro estará que no tendrán las dos terceras partes y esa reforma será desechada”.

<https://drive.google.com/file/d/1u6HPBljEW--0i7oSTM6nKD-Ym7pUzvtm/view>